

Disclosure of Successful Planned Turnaround – OQ LPG Plant

الإفصاح عن الإنتهاء الناجح لأعمال الصيانة الدورية المجدولة – مصنع أوكيو للغاز البترولي المسال

OQ Base Industries (SFZ) SAOG (the "Company") is pleased to announce the successful completion of the planned turnaround of its OQ LPG (SFZ) SPC Plant in Salalah. This turnaround was carried out as part of the Company's ongoing preventive maintenance strategy to enhance asset integrity, operational reliability, and long-term performance.

يسر أوكيو للصناعات الأساسية (المنطقة الحرة بصلاحة) ش.م.ع. أن تعلن عن الإنتهاء الناجح لأعمال الصيانة الدورية المجدولة في مصنع أوكيو للغاز البترولي المسال (المنطقة الحرة بصلاحة) ش.ش.و. بصلاحة. وقد نُفذت هذه الأعمال ضمن إستراتيجية الشركة المستمرة للصيانة الوقائية، بهدف تعزيز سلامة الأصول، وموثوقية العمليات التشغيلية، وتحسين الأداء على المدى الطويل.

The turnaround, which commenced on 7th January 2026, was completed within the planned timeframe, with no work-related injuries resulting in lost time injuries.

وقد بدأت أعمال الصيانة الدورية المجدولة في 7 يناير 2026، وتم الإنتهاء منها ضمن الإطار الزمني المحدد، دون تسجيل أي إصابات عمل نتج عنها إصابات مُهدرة للوقت.

The successful execution of this turnaround reinforces the Plant's operational resilience, optimizes efficiency for the next operating cycle, and supports sustainable operations. It also aligns with the Company's operational and financial planning and underscores its commitment to long-term value creation for shareholders.

ويعزز التنفيذ الناجح لهذه الصيانة الدورية المجدولة مرونة المصنع التشغيلية، ويحسن كفاءة الأداء خلال دورة التشغيل المقبلة، ويدعم إستدامة العمليات. كما يتماشى ذلك مع خطط الشركة التشغيلية والمالية، ويؤكد التزامها بتحقيق قيمة مستدامة وطويلة الأجل للمساهمين.

Yours Sincerely,



وتفضوا بقبول فائق الاحترام والتقدير

احسان الجندي
الرئيس التنفيذي للعمليات
Ihsan Al Jandal
Chief Operating Officer